

# KABAR TERBARU

## Plt. Ketua TP. PKK Barru Dokter Ulfah Kunjungi Sekaligus Bantu Korban Kebakaran di Jeppe'e

Asridal - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 07:24



*Plt. Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda, MARS, saat mengunjungi korban kebakaran di Jeppe'e, kelurahan Sepe'e*

BARRU - Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS mengunjungi korban kebakaran dikampung Jeppe'e,

kelurahan Sepe'e, kecamatan Barru, kabupaten Barru, pada Kamis (25/4/2024).

Kunjungan Plt. Ketua TP PKK kabupaten Barru yang akrab dipanggil Dokter Ulfah ini, didampingi segenap pengurus PKK kabupaten, dalam rangka kegiatan TP PKK Barru Peduli.

Dalam kunjungannya tersebut, Dokter Ulfah menyerahkan bantuan berupa Sembako dan uang tunai kepada korban kebakaran dan juga kepada korban kecelakaan.



Dokter Ulfah mengatakan, sejak almarhumah Hasnah Syam memimpin PKK Barru hingga sekarang, kegiatan PKK Barru Peduli terus dilakukan yang menyoroti para warga yang mengalami musibah kebakaran, bencana alam dan lain sebagainya.

"Kegiatan PKK Barru Peduli ini sudah diadakan sejak ibunda kami almarhumah Hj. Hasnah Syam memimpin PKK Barru. Dan hingga saat ini masih terus kami lakukan sebagai wujud perhatian dan kepedulian bagi warga masyarakat yang mengalami musibah", kata Dokter Ulfah.

Kepada korban kebakaran dan korban kecelakaan, Dokter Ulfah berpesan agar bantuan ini jangan dilihat dari nilainya, tapi ini adalah wujud kepedulian, baik selaku pribadi maupun organisasi.

Diketahui bahwa pada hari Rabu 24 April 2024 sekitar pukul 18.30 Wita terjadi kecelakaan lalu lintas di kampung Jeppe e, kelurahan Sepe'e, kecamatan Barru.

Akibat kecelakaan ini, sebuah rumah panggung di kampung Jeppe' mengalami kebakaran, dimana sebuah mobil menabrak kios bensin dan menimbulkan percikan api.

Terjadinya kecelakaan menurut pengemudi bahwa dia belum mahir mengemudikan mobil metik dan pada saat berada didepan kios bensin, mobilnya tiba-tiba lari ke kiri dan menabrak kios tersebut kemudian muncul percikan api dan terjadi kebakaran.